



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## EN CORTO



### CONDUCTOR RIEGA LA 'SALSA ROJA'

Un automovilista perdió el control de su vehículo y embistió un puesto de tacos en el Eje 3 Sur, a la altura del Metro Chabacano, este sábado. El accidente dejó seis personas heridas, de las cuales dos eran reportadas graves. Se desconocía si el responsable fue detenido o se fugó.

MATAN A SUJETO CON ANTECEDENTES POR ROBO

# SENTADO A PLOMAZOS

**Aunque su familia dijo que era comerciante, la Policía le encontró cinco carpetas por robo**

**IGNACIO RAMÍREZ**

Óscar, quien contaba con cinco procesos por robo, fue asesinado a tiros mientras se tomaba una "chela" en calles de la Colonia San Juan, en la Alcaldía Coyoacán.

La noche del jueves, Óscar Sánchez, de 44 años, salió a la tienda, acompañado de su hija adolescente, y cuando regresó se quedó platicando en una esquina con una lata de cerveza en la mano.

**CAZADOR CAZADO.** Hasta ese punto, en la esquina de 16 de Septiembre y Las Rosas, llegaron dos sujetos, quienes tras identificarlo le dispararon directamente.

"Se acercaron dos sujetos a bordo de una motocicleta y le efectuaron varios disparos causándole las lesiones, para después darse a la fuga", detallaron agentes que atendieron la emergencia.

Los responsables, de tez morena y estatura baja, vestían sudaderas oscuras y se dieron a la fuga sobre Privada Emiliano Zapata hacia Canal Nacional.

Aunque su esposa aseguró que Óscar era comerciante de mesas y sillas en un local en el mercado de la Colonia Carmen Serdan, al consultar sus plataformas las autoridades descubrieron que contaba con cinco carpetas de investigación por robo.

Incluso, hace un año había sido detenido por herir de un balazo a un agente capitalino que lo perseguía luego de cometer un robo en la Colonia San Miguel Teotongo.

Aunque las autoridades reportaron tres detenidos cuando escaparon en una motocicleta, no proporcionaron sus identidades.

**LO HABIAN AMENAZADO POR MUJERIEGO**

## Le echan nueve al hilo a 'donjuán', en Iztapalapa

**IGNACIO RAMÍREZ**

El único vicio de Israel Jazmani, un vendedor de bisutería por internet, eran las mujeres y por esa causa ya había recibido amenazas de muerte, mismas que le cumplieron en calles de la Alcaldía Iztapalapa.

Eran casi las 22:00 horas del jueves cuando dos sujetos con ropas oscuras sorprendieron al 'donjuán', de 33 años, en la esquina de Normandía y Andrés Molina Enríquez.

Los desconocidos le dispararon en nueve ocasiones a Israle y luego huyeron, paramédicos de una ambulancia llevaron al lesionado a un hospital privado, pero murió mientras recibía atención.

Su esposa refirió que él trabajaba en un negocio de bisutería que distribuía su mercancía a nivel nacional, por lo que no tenía problemas económicos ni era adicto a ninguna sustancia.

"Pero sí indico la femenina que su esposo era mujeriego y ya había recibido amenazas anteriormente", refieren los informes de las autoridades.

La víctima no resistió los nueve impactos de arma de fuego y el Ministerio Público de Iztapalapa 4 inició las indagatorias para esclarecer los hechos y detener a los agresores.

**EL DATO****PISTAS**

Los agentes de investigación revisan cámaras de seguridad en la zona para conocer la ruta de escape de los dos sujetos que dispararon.

